



**Prof. Dr. Huck: EU und Kuba: Wirtschafts- und Nachhaltigkeitsdimensionen im ersten Political Dialogue and Cooperation Agreement, Europäische Zeitschrift für Wirtschaftsrecht (EuZW) 2017, S. 249 ff**

Die EU und Kuba haben seit 2014 über ein erstes Abkommen über politischen Dialog und Kooperation (PDCA) verhandelt, das am 12.12.2016 vorläufig in Kraft trat.

Das PDCA spannt einen neuen Rechtsrahmen für den Übergangsprozess der Wirtschaft und Gesellschaft Kubas auf. Es bietet eine umfassende Perspektive, die mit den bis 2030 geltenden Nachhaltigkeitszielen der UN verbunden wurde.

Parallel zu den Verhandlungen mit der EU haben die USA für einige Erleichterungen ihres Embargos gesorgt. Im April 2016 hat die kubanische Regierungspartei einen bis 2030 reichenden Masterplan zur Fortentwicklung ihrer Gesellschaft aufgestellt, der sich in das PDCA einfügt.

Der Beitrag vermittelt einen umfassenden Überblick über die miteinander verbundenen Ereignisse.

The EU and Cuba have been negotiating a first agreement on political dialogue and cooperation (PDCA) since 2014, which provisionally came into force on 12 December 2016.

It sets a new legal framework for the transition process of the economy and society of Cuba. The PDCA provides a comprehensive perspective that has been linked to the UN's 2030 sustainability goals. Parallel to the negotiations with the EU, the US has granted some facilitations of its embargo. In April 2016, the Cuban ruling party set up a master plan for the further development of its society until 2030, which fits quite well to the PDCA.

The paper provides a comprehensive overview of these interrelated events.

Weitere Informationen zu Prof. Dr. Huck finden Sie [hier...](#)